

Cotillas asegura que los PGE no recogen las necesidades de la provincia

Critica los retrasos en las infraestructuras de transporte y el poco dinero para el PEAG

C.M.

El alcalde de Tomelloso y diputado del PP, Carlos Cotillas, cree que los Presupuestos Generales del Estado no recogen las necesidades de la provincia. "Son unos presupuestos en los que el Gobierno reconoce su fracaso en política económica. Esperamos que el Partido Socialista se abra y acepte propuestas que pueden servir para reactivar la economía como la bajada del Impuesto de Sociedades a las pequeñas y medianas empresas y deducciones en el IRPF por la adquisición de vivienda".

Cotillas fue repasando algunos aspectos del presupuesto que, según dijo, recorta los fondos a las comunidades autónomas y a los ayuntamientos, prevén un 12,5% de paro el año próximo, el techo del gasto pasa del 5,5 al 3,5, la inversión cae más de un 2,7%, "y todo esto lo nota la provincia de Ciudad Real cuyos habitantes recibirán 68 euros menos que la media de Castilla-La Mancha. No

se invierte en infraestructuras de transporte, tampoco en Justicia, Seguridad Ciudadana y no son generadores de riqueza, ni de nuevas oportunidades de empleo". Cotillas explicó que se retrasarán proyectos ya iniciados y en obras se invertirá menos como en la A-43, la tubería de la Llanura Manchega, los nuevos juzgados, cuarteles de Guardia Civil y Plan Especial del Alto Guadiana que pasa de los 95 millones del 2008 a 8 millones en el 2009, "una bajada impresionante. Esos 3.000 millones que dicen que hay, no sabemos cuándo los van a gastar. El presupuesto espera a que llueva".

Finalmente, Cotillas se refirió a la línea de AVE Madrid-Jaén. "En el año 2009 se invertirán 34 millones de euros, pero no se especifica para qué. Y parece que el horizonte de poner en marcha esta línea nos lleva al 2015. Y además ahí tampoco está contemplada la promesa y el compromiso de incluir a Tomelloso y Argamasilla de Alba".

Tomelloso alberga la VI Semana del Diseño de Castilla-La Mancha

Gran nivel de las ponencias, con varias de empresarios locales

C.M.

Nadie duda que el diseño es hoy día una efectiva herramienta de innovación empresarial, de desarrollo económico y competitividad. Del diseño depende el éxito comercial de un producto. "un factor clave para el crecimiento socioeconómico y cultural", tal y como afirmó en el acto de presentación de la VI Semana del Diseño de Castilla-La Mancha, el director de la Escuela Superior de Diseño de Tomelloso, Fernando de la Moneda. La semana coincidió con el 25º aniversario de la Escuela y tuvo ponentes de primer nivel, entre ellos algunos empresarios de Tomelloso que fueron protagonistas en la jornada del miércoles.

Al cierre de esta edición se celebraba una jornada que tenía como protagonistas a diversas asociaciones de empresas de diseño y para el viernes estaba prevista la clausura de la semana con la presencia de José María Cruz Novillo, Premio Nacional de Diseño. La semana está organizada por la Escuela de Arte Antonio López, el Centro de Diseño de Castilla-La Mancha e Itecam.

En la jornada del martes 14, Manuel Zahera, director de Promoción de la Fundación Cotec, abordó la gestión del



Jornada del miércoles con Jorge Parra y Leandro Pradillos.

diseño en la empresa, mientras que Miguel Ángel Mila, director del Centro de Diseño de Castilla-La Mancha, ofreció una interesante ponencia sobre éxito empresarial y diseño. Estas dos ponencias fueron el preludeo de un acto institucional en el que participaron el concejal de Juventud y Nuevas Tecnologías, Javier Navarro, y la concejala de Festejos, Isabel Hurtado. Después se inauguraron dos exposiciones: Último minuto: Nuevo Diseño en Castilla-La Mancha y Proyectos de Alumnos de la Escuela Antonio López.

En la jornada del miércoles

intervino Jorge Parra, responsable del departamento técnico de Itecam, que explicó todos los detalles del gran desafío que supone el Centro Tecnológico del Metal, una herramienta fundamental para la investigación, la formación y dar cobertura tecnológica a las empresas.

Por su parte, Leandro Pradillos, gerente de Talleres Pradillos, expuso la evolución, estructura y características de su empresa, fundada hace 20 años, que fabrica maquinaria de terrazo. Intervinieron también Jaime Cabanes, Jesús Quiñones y Rafael Rodríguez.



Isidoro Torres, muy satisfecho con el ahorro del consumo de agua en la ciudad. El concejal de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Tomelloso, Isidoro Torres, se ha mostrado muy satisfecho con la evolución del consumo de agua en la ciudad. Según ha apuntado, el consumo de agua desde 2004 ha ido bajando constantemente pasando de 2.687.402 m³ a 2.677.243 m³ en 2007. Es decir, en tres años, la reducción ha sido de 10.159 m³, a pesar de que el número de habitantes ha ido creciendo año a año. En 2004 había 34.256 y en 2008, 38.500. En 2004, el consumo de litros por habitante y día fue de 215; en 2005, de 212; en 2006 de 203; en 2007 bajó a 193 y hasta el tercer trimestre de este año ha sido de 184.

Viajes La Posada, S.L. C.I.C.L.M. 13149-m

viajes sercom

EXCURSIÓN EN BUS

NIEVE, COMPRAS Y OCIO EN MADRID XANADU

25 DE OCTUBRE DE 2008

PRECIO: 18'00 € POR PERSONA

PROGRAMACIÓN:

SALIDA A LAS 08:00 HRS. PLAZA DE ESPAÑA (TOMELLOSO), EN AUTOBÚS AL CENTRO COMERCIAL "MADRID XANADU".

DÍA LIBRE PARA NIEVE, COMPRAS Y OCIO.

REGRESO A LAS 20:00 DE MADRID XANADU, EN AUTOBÚS, A TOMELLOSO.

INFORMACIÓN Y RESERVAS:

VIAJES SERCOM TOMELLOSO

C.I.C.L.M.-13149-m

TEL. 926 51 57 01

E-mail: info@viajeslaposada.com

REVERENDO ELISEO RAMÍREZ, 3

13700 TOMELLOSO.

CON LA COLABORACIÓN DE: **TEL.: 652 928 395**